
Protokoll: 

Herr Beuth erkundigt sich nach den Gewinnen des KGRZ durch die Bereitstellung von WLAN sowie der 

Möglichkeit, einen kostenfreien WLAN-Zugang für Bürger zur Verfügung zu stellen. 

 

Der Werkleiter Herr Sartorius und der technische Leiter Herr Reimann führen hierzu wie folgt aus: 

 

1. Das KGRZ erzielt keine Gewinne durch die Bereitstellung des WLANs, es werden lediglich die 
im Rahmen der Hotspots anfallenden Kosten verwaltungsintern weiterbelastet. 

2. Vornehmliche Aufgabe des Rechenzentrums ist die Informationsverarbeitung für die 
Stadtverwaltung Koblenz. Zudem wären weder die personellen Ressourcen noch die 
vorhandene Infrastruktur (Möglichkeit eines Bandbreiten-Managements) ausreichend, um 
einen kostenfreien WLAN-Zugang für Bürger realisieren zu können. 

 


